

お話を聞いたのは



メディカルGPクリニック横堀  
伊藤 生二 先生

伊藤院長は、日本大腸肛門病学会・専門医です。「クリニック横堀」では、痔、鼠径ヘルニア、下肢静脈瘤などの治療の他、乳がん検査、胃・大腸カメラ検査も行っています。



メディカルGPクリニック横堀

TEL029-298-3922

那珂市横堀1291-29 休診日/火、日、祝、年末年始 12/29(日)~1/5(日)



HPはこちら！

診療科目 内科、外科、肛門外科、  
消化器内科、乳腺外科

診療時間		月	火	水	木	金	土	日
9:00~12:00 (受付9:00~11:30)	外来	●	—	●	●	●	●	—
12:00~15:00	手術 内視鏡検査	●	—	●	●	●	●	—
15:00~17:00 (受付15:00~16:30)	外来	●	—	●	●	●	●	—



# MEDICAL GUIDE

医療に関する質問に医師がお答え!



## お尻の痛みについて

Q

35歳女性です。飲みすぎすぎ  
へすぎでお尻が痛くなつて  
しまいました。痔だと思つたのですが  
大きな病院は恥ずかしいし、手術さ  
れそうで怖くて…。町のクリニック  
で治療することはできますか？

A

お困りのことと推察いたし  
ます。痔の治療は、この10年  
で大きく変わりました。現在、  
専門医の間では、痔の切除手術は激減  
し、シオン注射療法という切らない治  
療が主体となりました。

また、重症内外痔核症例に関しまし  
ても、切除とシオン注射療法を組み合  
わせたハイブリッド手術という、痛み  
の少ない切除手術が開発されました。  
これは、従来3個の痔核があった場合、  
3カ所の切除を行っていたものを、一番  
ひどい部分1カ所を切除し、残りの2  
カ所は注射による治療を施行するもの  
です。

しかしな

がら、シオン注射療法並びにハイブリッド  
手術は私共のような大腸肛門学会会員で  
特殊な講習を受けた医師のみが施行でき  
る治療法です。先進的な治療法なので、般  
の内科クリニックでは受けることができま  
せん。決して怖いことはありませんので、  
専門のクリニックを受診することをお勧め  
します。

P.S. 痔

瘻について  
もご質問を  
お受けして  
いますので、  
2月号は痔  
瘻について  
ご説明いた  
します。

